

Pedro Haces reconoce que no votó por “supremacía constitucional”

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Ayer por la noche se votó en **Cámara de Diputados** la reforma constitucional en materia de “supremacía constitucional” y hubo un voto del diputado de Morena, **Pedro Haces** que apareció aunque él no estuvo en la sesión, en el tablero se marcó el voto a favor, en la Gaceta Parlamentaria borraron ese registro. ¿Hay fantasmas en San Lázaro?

El diputado reconoció que no acudió a la sesión del miércoles 30 de octubre, a comentario expreso de los reporteros sobre si “se aparecieron fantasmas” en San Lázaro, Haces Barba respondió: “Yo creo que sí”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8481?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8481&authkey=!AP5Bxeq6zrzboxf8&ithint=video&e=E6lp4Q>



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL